

SECRET

ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS DOUANIERS ET LE COMMERCE

No 92
SECRET/129/Add.1
8 décembre 1960

NEGOCIATIONS AU TITRE DE L'ARTICLE XXVIII - 1960

Liste XX - Etats-Unis

Le 4 novembre 1960, les PARTIES CONTRACTANTES ont prolongé jusqu'au 30 novembre 1960, en faveur des Etats-Unis, le délai prescrit pour la notification des concessions à renégocier au titre de l'article XXVIII pendant la Conférence tarifaire de 1960-61.

La notification suivante a été reçue par le Secrétaire exécutif le 30 novembre 1960:

"Conformément à la 'Public Law' n° 86.795, promulguée le 15 septembre 1960, le Bureau des douanes a publié la Treasury Decision n° 55.239, qui a pour effet d'accorder aux 'tissus imperméables entièrement en coton ou autres fibres végétales ou dont ces matières constituent l'élément de principale valeur, mais non combinés avec du caoutchouc' - tissus repris au paragraphe 907 de la loi tarifaire de 1930 -, le régime douanier institué par la Treasury Decision n° 53.630(1) du 11 octobre 1954. Pour éviter qu'on ne cherche à éluder les droits plus élevés applicables à certains tissus au titre de concessions tarifaires, en soumettant lesdits tissus à un léger traitement d'imperméabilisation, même s'ils n'appartiennent pas à une catégorie ordinairement utilisée à cette fin, la législation limite le bénéfice des concessions tarifaires visant les tissus imperméables aux tissus d'une catégorie généralement utilisée pour la fabrication d'articles destinés à protéger contre l'humidité, comme les vêtements de pluie, les alaises de protection, les dessous-de-bras, les parapluies et articles similaires.

"Les Etats-Unis proposent d'harmoniser, après notification selon la procédure de l'article XXVIII, le libellé de la Liste XX, paragraphe 907 (Genève 1947), modifiée par le Septième Protocole de rectification et de modification (Genève 1957), avec le régime douanier national appliqué en vertu de la législation interne. Ladite notification viserait à incorporer l'essentiel de la 'Public Law' n° 86.795 dans la Liste XX. Considérant que le régime douanier actuellement en vigueur reflète la position des parties contractantes au moment où les concessions furent négociées et, d'autre part, que ce régime est appliqué depuis plusieurs années, les Etats-Unis estiment qu'il n'y aurait lieu à aucune compensation."

SECRET

GENERAL AGREEMENT ON TARIFFS AND TRADE

2195T 231 312 155
311111111 31

No. 91
SECRET/129/Add.1
8 December 1960

ARTICLE XXVIII NEGOTIATIONS - 1960

Schedule XX - United States

On 4 November 1960, the CONTRACTING PARTIES granted the United States an extension of time, until 30 November 1960, for the notification of items for renegotiation under Article XXVIII during the 1960-61 Tariff Conference (SR.17/3).

The following notification, was remitted on 30 November 1960 to the Executive Secretary:

"Pursuant to Public Law 86-795, enacted 15 September 1960, the Bureau of Customs has issued T.D. 55239, the effect of which is to accord 'waterproof cloth, wholly or in chief value of cotton or other vegetable fibre, but not in part of India rubber' under paragraph 907 of the Tariff Act of 1930 the customs treatment established by the ruling in T.D. 53630(1) of 11 October 1954. In order to prevent avoidance of higher rates of duty under tariff concessions applicable to certain cloths, by minor processing to render 'waterproof' such cloths even though they are not of a class ordinarily used in waterproof applications, the legislation limits the application of the waterproof cloth tariff concessions to cloths of a kind generally used in the manufacture of articles designed to afford protection against water to the extent expected in raincoats, protective sheeting, dress shields, umbrellas and similar articles.

"The United States proposes, through a suitable notation made under the procedures of Article XXVIII, to bring the language of Schedule XX, paragraph 907 (Geneva 1947) as modified by the Seventh Protocol of Rectifications and Modifications (Geneva 1957) into accord with the customs treatment applied pursuant to United States domestic law. Such a notation would incorporate the substance of Public Law 86-795 into Schedule XX. The United States is of the view that no compensation is entailed, because the customs treatment now being applied reflects the understanding of the contracting parties at the time the concessions were negotiated, and is the treatment which was applied for a number of years."